
平成２７年 第５回 熊野町議会定例会（９月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の 

相 手 

１．民法議員 一問一答 ①  町内の獣害対策

に係る電気柵の安

全管理について 

● ７月に静岡県西伊豆町で、獣害対策用の電気

柵による感電死事故が発生した。 

  本町の農地においても、電気柵が多数設置

してあるが、町としてどのような対策を取っ 

ているのか。 

  また、今後同様な事故を防ぐための対策を

どう考えているのか。 

 

町 長 

②  町民盆踊り大会

について 

● この夏も自治会によっては盆踊りが行われ

たが、盆踊りが行われない地区住民からは、

町での盆踊りをしてほしいという声を聞く。 

  ３年前に「町民夏祭り」を行った実績があ

るので、来年はお盆に「町民盆踊り大会」を

開催してはどうか。 

 

 

２．大瀬戸議員 一問一答 ①  空家対策につい

て 

● 昨年１１月に「空家等対策の推進に関する特

別措置法」が成立し、国や県もその対応に動

き始めた。 

  熊野町での取り組みを問う。 

 

町 長 

②  熊野町における

総合基本戦略につ

いて 

● 総合基本戦略を広域行政の観点等からどの

ように検討しているか問う。 

 

 

３．沖田議員 一問一答 ①  町内小学校夏休

み中のプール開放

について 

● 今年度より、プールの監視員は、高校生以上

が面接を受けることができると募集をかけた

のに高校の行事がある日に面接日を設けたた

め、町内の高校生が面接を受けることができ

なかったと伺っておりますが、理由を教えて

いただきたい。 

  プールの開放日が夏休み中に９日しかな

く、保護者の皆様より、開放日を増やして欲

しいとの要望を多数伺っています。改善して

いただけないでしょうか。 

教育長 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の

相 手 

 一問一答 ②  町内小中学校の

児童生徒の自転車

マナー向上につい

て 

● 信号無視などの危険な行為を繰り返す自転

車運転者に講習の受講を義務づける「改正道

路交通法」が本年６月１日に施行されました

が、町内においても横並び運転や自動車との

接触事故が後をたちません。 

  子どもたちを危険な行為から守るためにも

自転車マナーの向上について、教育委員会で

はどのように取り組んでいるのかお伺いしま

す。 

 

教育長 

４．竹爪議員 一問一答 ①  ごみの処理の在

り方 

● 本町では排出量はどうなのか。（過去３年も

しくは５年の） 

  町民１人当りの処理経費はいくらなのか。 

  今後の問題点は。 

 

町 長 

②  国民の祝日山の

日（８月１１日） 

● 本町での山の日に対しての取り組みと整備

について 

 

５．諏訪本議員 一問一答 ①  筆産業の振興に

ついて 

● 筆産業、特に毛筆産業の振興に係って、行政

としてどのような取り組みをしているか。 

 

町 長 

②  教育の充実につ

いて 

● 定住・交流人口の維持・増加を図ることと「教

育」の関わりについて伺いたい。 

 

町 長 

教育長 

６．立花議員 一問一答 ①  小学校低学年の

書道科について 

● 低学年書道科を「ひと」を育む町の柱として

推進し、子育て世代の移住による定住人口の

増加を図る方策を検討しているかお伺いしま

す。 

 

● 低学年書道科における成果をＰＲするため

のＤＶＤが作製されていますが、全国展開に

よって筆の需要を高め筆産業の振興による財

源の確保策を検討しているかお伺いします。 

 

● ＰＲの推進状況をお伺いします。 

 

町 長 

 


